Noticias ~ n Portada /

Opinión ×

Televisión

Publicaciones ~

Especiales ~

Ofertas Contacto ~

Una segunda playa en Río de Janeiro



afectada por manchas de petróleo Brasilia, 26 nov (Prensa Latina) Una segunda playa, Santa Clara, en Río de Janeiro, se

registra afectada hoy por las manchas de petróleo que desde finales de agosto contaminaron el litoral del nordeste de Brasil y el estado Espíritu Santo (sureste). Agencias del gobierno federal, que monitorean el desastre ambiental, confirmaron el origen

del material encontrado en la playa de Santa Clara, en São Francisco de Itabapoana, compatible con lo hallado en las costas del nordeste y Espíritu Santo.

Grussaí, en São João da Barra, resultó la primera playa de Río afectada por el crudo.

De acuerdo con el Grupo de Supervisión y Evaluación, soldados de la Marina y personal del Instituto Brasileño de Medio Ambiente y de los Recursos Naturales Renovables (Ibama) ya están en el sitio monitoreando el carburante. Hasta ahora no se han encontrado nuevos

El domingo se recogieron materiales en la playa de Guriri, también en São Francisco de Itabapoana; en el Canal das Flechas, en Quissamã; y en Barreto, en Macaé, pero no hubo confirmación de compatibilidad con el petróleo del nordeste.

Las primeras mareas negras se localizaron en el nordestino estado de Paraíba el 30 de agosto. Desde entonces, el hidrocarburo se registró en 724 localidades, según un estudio de Ibama, publicado el viernes

Entre los municipios de la costa nordeste, la principal región de Brasil afectada, el 72 por ciento tiene playas contaminadas Durante más de un mes, el petróleo se concentró en playas de ocho estados: Alagoas,

Por el momento se desconocen los orígenes de las manchas de crudo que afectan la flora y

Ceará, Maranhão, Paraíba, Pernambuco, Piauí, Rio Grande do Norte y Sergipe.

fauna, el turismo y la pesca.

Temas Relacionados:











Más leidas

- > 2:27 Antiguo palacio presidencial de Togo abrirá como centro de
- > 2:22 Uganda estrenará en diciembre primer autobús eléctrico
- > 2:19 Represores no pasarán mucho tiempo en Bolivia, dice militante del MAS (+Fotos)
- > 2:15 Comunistas rechazan propuesta del presidente de Chile
- 2:11 Advierte Naciones Unidas urgencia de frenar calentamiento
 - 2:05 Presidente de Nigeria recibe a primer ministro holandés
- > 2:05 Exposición fotográfica une a La Habana y Glasgow







Televisión

Fidel Castro, continuidad y ejemplo para los pueblos.



Destacadas



Costarricense Andrea Vargas suma primer voto en Encuesta Deportiva



espacio aéreo en capital de EE.UU.

Presidente de Chile presenta controvertido proyecto de ley

Reportan violación de



Señalan política de seguridad guerrerista del gobierno de Colombia



Dedican a Fidel Castro seminario científico en Kazajstán (+Fotos)



consultarán detalles de fase inicial de pacto comercial

China v EE.UU





www.mintrabajo.gob.bo



























